



Regionaljournal Steiermark



Brand eines Lokals in Knittelfeld

In der Nacht auf Mittwoch geriet ein Lokal in Brand. Verletzt wurde niemand.

Gegen 00.24 Uhr brach in einem Lokal in Knittelfeld - dies wurde erst kürzlich neu übernommen - aus noch unbekannter Ursache ein Brand aus. Das Lokal hatte bereits geschlossen, und es befanden sich keine Personen im Objekt. 32 Einsatzkräfte der Feuerwehren Knittelfeld und Apfelberg konnten den Brand unter Kontrolle bringen und in weiterer Folge löschen. Weder Menschen noch Tiere kamen beim Brand zu Schaden. Die Brandursache und die Höhe des Sachschadens sind bis dato unbekannt. Die Ermittlungen der Polizei laufen.

